

En Venezuela saquean laboratorios y roban material biológico mortal



La Habana, 29 de jun (RHC). El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, denunció el robo de material biológico mortal para los seres humanos en un ataque terrorista al Instituto Nacional de Sanidad Agrícola Integral (Insai).

El lunes último, un grupo de individuos sustrajo del Insai muestras de virus de encefalitis equina, Influenza Aviar, Salmonella, entre otras sustancias peligrosas para las personas, explicó Cabello en su programa con el Mazo Dando.

Ante una concurrida audiencia, el dirigente socialista explicó que la encefalitis equina una enfermedad que afecta a los caballos, pero que no tiene cura en los humanos.

Cabello alertó que el contagio con ese patógeno produce fiebre alta y la persona puede fallecer en pocos días.

También saquearon el laboratorio de patología aviar, donde se encuentran frascos con Influenza Aviar, que puede afectar de manera mortal a los humanos, aclaró.

De igual modo, advirtió que robaron frascos con Salmonella, que puede transmitirse por contacto o manipulación incorrecta de los envases.

Apuntó que los saboteadores afectaron la planta de inmunobiológicos, donde se procesan vacunas contra la brucelosis y se llevaron carne con rabia que fue mordida por murciélagos.

Cabello exhortó a los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP) y otras misiones sociales encargadas de la distribución de comida a personas de bajos ingresos, a informar a las autoridades si detectan frascos extraños.

con informacion de cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134115-en-venezuela-saquean-laboratorios-y-robam-material-biologico-mortal>



Radio Habana Cuba